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 4ヶ月ぶりに訪れたマドリーナの森は、前回ネザサを刈り取り作った道が
無くなり、予想以上にネザサが伸びていました。メンバー3人でしたが、気
候が良く、刈り取り作業が捗りました。 
隣接のブナを植える会の皆様の活動を拝見させて頂き、マドリーナの森

も5年，10年後こんなふうになったらいいな～と、イメージができました。

少しずつ地面が見えてきましたネザサ刈りの説明をうけています活動地への道がない？！

道ができました 3人で頑張りました 「ブナを植える会」にお邪魔しました


